

Sábado 31 de julio del 2004

# Espol estrena hoy su estadio

Con el cerramiento del estadio de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), la Asoguayas calificó a este escenario como sede de los partidos de la liguilla final del campeonato provincial de la segunda categoría.

Precisamente hoy, el equipo politécnico aprovecha para estrenar su escenario en el partido contra Panamá, desde las 14h00, y válido por la tercera fecha de la liguilla final del torneo de ascenso.

El estadio está ubicado en el campus La Prosperina. El ingreso es por la urbanización Los Ceibos (entrada de McDonald's).

Para garantizar la asisten-

cia del público, los directivos de Espol ponen a disposición de los aficionados del conjunto politécnico el servicio de transporte desde las calles Hurtado y Mascote (piscina Olímpica) hasta Los Ceibos, a partir de las 11h00.

Hasta el momento, la Espol es líder del campeonato y está invicto con 6 puntos y +3 de gol diferencia.

La tercera fecha se completa con el partido entre Rocafuerte y Liceo Cristiano, a las 09h00, en el estadio Alejandro Ponce Noboa.

Mientras que desde las 16h00, el Atlético Daule recibe al Milagro Sporting, en el estadio Los Daulis.